

Moin Future – Azubis drehen eigene Ausbildungsvideos



Hallo,

wahrscheinlich kennen Sie Moin Future bereits: Zusammen mit Unternehmen aus der Region machen wir uns stark für gute Ausbildung und mehr Sichtbarkeit von guten Ausbildungsmöglichkeiten in Niedersachsen.

Mit unserer digitalen Ausbildungskampagne erreichen wir über www.moin-future.de und www.instagram.com/moinfuture bereits mehr als 270.000 Schüler*innen in der Region. Aber wie informieren sich Schüler*innen am liebsten?

Genau! Sie schauen Videos auf den gängigen Social-Media-Plattformen. Und genau dort wollen wir auch weiterhin zeigen, was Ausbildung in Niedersachsen alles kann. Weil wir statt auf Schauspieler lieber auf echte Menschen der Region setzen, sind nun Sie als Ausbildungsunternehmen mit Ihren Auszubildenden gefragt:

Motivieren Sie Ihren/Ihre Auszubildenden, ein Handyvideo zu drehen.

Das geht ganz einfach, denn Ideen und Inhalte dafür haben wir schon vorbereitet. Falls Sie mehrere Auszubildende in Ihrem Unternehmen haben, die mitmachen wollen, ist es wichtig, dass pro Azubi ein eigener Film entsteht.

Die Videos sollen fertig geschnitten ca. 120 Sekunden lang sein. Schnitt und Musik übernehmen wir für Sie.

Planen Sie gemeinsam oder überlassen Sie das Ganze auch gern Ihren Azubis. Bitte schauen Sie sich am Ende an, was gefilmt wurde, damit wir sicher sein können, dass die Inhalte für Moin Future freigegeben sind und veröffentlicht werden dürfen.

Machen Sie mit und nutzen Sie die Chance, zu zeigen, was Ausbildung in Ihrem Unternehmen bedeutet – viel Spaß dabei!

Weitere Details finden Sie in dem Dokument für Ihre Azubis.

Herzliche Grüße